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         Murnau, den 27.09.2016 

 
Strassensperrungen   

 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderats, 

 

nach der Sperrung des Untermarkts durch den Rathausumbau und der 
Beeinträchtigungen an der Bahnhofstrasse sowie der Reschstrasse wurde 

unlängst nun auch noch die Griesbräustrasse gesperrt. 
 

Durch die Vielzahl der Baumaßnahmen ergeben sich für die Verkehrsteilnehmer in 
Summe erhebliche Behinderungen und damit auch merkliche Zeitverzögerungen. 

 
Damit sich für die Bürgerinnen und Bürger die Nachteile nicht in unzumutbarer 

Weise potenzieren, ist besonders bei mehreren Baustellen darauf zu achten, dass 
sich die verantwortlichen Stellen wesentlich besser absprechen, damit der 

Verkehr noch fliessen kann. 
 

Die Sperrung der Griesbräustrasse wurde durch die Presse kommuniziert. Eine 
vorherige Beteiligung des Gemeinderats fand nicht statt. 

 

Begründung: 
 

Die bisher praktizierte Verfahrensweise bedarf daher im Interesse der 
Bürgerschaft und der Transparenz für alle Beteiligten einer Änderung. 

 
Beschlussvorschlag: 

 
Wir beantragen, dass der Gemeinderat bei der Sperrung von gemeindlichen 

Strassen vorab über die beabsichtigte Maßnahmen und deren Hintergründe 
informiert und damit beteiligt wird.  
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An den Markt Murnau 

z.Hd. Herrn 1. Bürgermeister Rolf Beuting 

Untermarkt 13 

82418 Murnau  
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Bei Sperrungen des Straßenbauamts Weilheim erbitten wir gleichermaßen um 

vorzeitige Information der Gemeinde und des Gemeinderats, damit Baustellen in 
Zukunft besser zeitlich abgestimmt werden können, um im Interesse der 

Bürgerinnen und Bürger einen fließenden Verkehr zu gewährleisten.  
 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Alexander Weinhart 
Fraktionsvorsitzender 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 


